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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
REALIZADA EM DEZ DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Ao decimo dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro às treze horas e 

trinta minutos, na sala de reuniões no 5º andar da prefeitura municipal de Leme, 

sob a presidência do Conselheiro Michel Antony Melenchon Leite, com a presença 

dos seguintes membros e convidados:  

Manoel Messias da Silva (vice-presidente), Juliane Beatriz Carrera (1ª secretária), 

Loredana Soares da Silva (2ª Secretária), Aparecido Joao Beraldo, Carmen Ap. M. M. 

Barufaldi, Cilnéia Santina Matias Bezerra, Cleidimar Maria Teixeira, Érica Ap. dos 

Santos, Juliana de Cassia Alves Luvizzotti, Jose Ricardo Mattos Varzone, Lisete 

Cristina Ganeo Kinock, Maria de Fatima do Nascimento Oliveira, Rosiris Camila 

Pinheiro de Oliveira Zillo, Sandra Regina Thomas Pires e Thiago Gabriel Landgraf.  

 
A reunião foi iniciada seguindo a pauta previamente divulgada aos conselheiros.  
 

1 Abertura: O conselheiro presidente agradeceu a presença de todos passando a 

palavra aos representantes institucionais do governo. 

2 Credenciamento das Organizações da Sociedade Civil: O Conselheiro Thiago 

Gabriel Landgraf representando a Secretaria Municipal de Saúde informou que 

durante o mês de novembro foi realizado a abertura do processo de credenciamento 

público de Entidades do Terceiro Setor que realizam prestação de serviços aos 

usuários do Sistema Único de Saúde. Explanou que as Organizações: Associação 

Ostomizados de Leme, Associação de Pais, Familiares e Amigos dos Autistas 

(Coração Azul) e Associação Cultural e Esportiva União de Leme (ACEUL) 

entregaram os documentos necessários para o credenciamento e fazem parte do 

quadro de terceiro setor vinculados a secretaria municipal de saúde. 

3. Apresentação do Plano Operativo da Santa Casa de Leme para o exercício 

2025: Permanecendo com a palavra o Conselheiro Thiago Gabriel Landgraf realizou 

de forma detalhada o plano operativo da Santa Casa para o exercício de 2025, 



 

 

 
 

2 
 

demonstrando as alterações em relação ao exercício de 2024 no que tange ao 

Pronto Atendimento Municipal que passará a ser administrado pela Secretaria 

Municipal de Saúde. A Conselheira Carmen Ap. M. M. Barufaldi elucidou aos 

conselheiros as alterações o que foi aprovado por todos os presentes. 

4. Palavra Livre: O presidente colocou à disposição a palavra livre a disposição não 

havendo manifestação.   

Logo na sequência deu por encerrada a reunião agradecendo a todos os presentes e 

convocando para a próxima reunião ordinária a ser na última quarta-feira do mês de 

janeiro às 13h30min na sala de reuniões da prefeitura municipal. 


